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Abstract (en)
[origin: ES8704550A1] The invention relates to a process for purifying lithium in which the lithium is melted in an inert atmosphere. The molten
lithium is then maintained at a temperature of 400 DEG to 700 DEG C. under a pressure of less than 10 Pascal while agitating the molten lithium to
renew its exposed surface. In this manner, impurities in the lithium are virtually exclusively vaporized, without giving rise to substantial evaporation of
lithium. The vaporized impurities are then condensed at a temperature of less than 100 DEG C. and the purified lithium is recovered in molten form.

Abstract (fr)
L'invention est relative à un procédé et à un dispositif de purification du lithium. Le procédé est caractérisé en ce que l'on agite le bain constitué par
le lithium à purifier qui a été fondu sous atmosphère inerte, on évapore sélectivement les impuretés à une température comprise entre 400 et 700°C
sous une pression inférieure à 10 Pascal et les condense à une température inférieure à 100°C. Le dispositif est constitué par une enceinte étanche
formée d'une partie haute (1) chauffée équipée d'un conteneur (9) dans lequel le lithium (11) fondu est agité et duquel s'évaporent les impuretés et
d'une partie basse (13) refroidie équipée d'une surface de condensation (17) et d'une tuyauterie (16) de mise sous dépression. L'invention trouve
son application dans la purification du lithium notamment en sodium et en potassium destiné entre autres usages à l'élaboration d'alliages avec
l'aluminium pour les besoins de l'aéronautique.
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